

ESPIRITUALIDAD CON MINERVA SWARUU - BIENVENIDA ABORDO - JOVEN
EXTRATERRESTRE COMPARTE SU SABIDURIA

Published 4 February 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español

Robert: Hola Minerva! Vienes a saludarnos?

Swaruu Minerva (11): No se jiji.

Gosia: Curiosidad sobre nosotros?

Swaruu Minerva (11): Igual, si.

Gosia: No seria suficiente coger la informacion telepaticamente de como somos de Athena o Yazhi?

Swaruu Minerva (11): No, porque Yázhi juega bromas con eso y ya no sé que es real. Funde lo real con lo no real, haciendo todo real, para ella.

Gosia: Juega bromas? A que refieres? Sobre de como somos?

Swaruu Minerva (11): Yázhi juega bromas con lo que te comparte mentalmente. Le pides que te describa una casa a detalle y te manda la casa pero con ventanas en forma de cabeza de gato y un enorme moño encima. Y se ríe. Es capaz de dar eso en bloque. Ya es difícil describir algo enteramente con telepatía, pero Yázhi altera las imágenes mentales con una especie de photoshop cerebral. Y lo hace a tanto detalle que confunde. Es algo que solo se comprende con telepatía completa.

Gosia: Suena divertido si. Y como nos describe entonces? Cuenta.

Swaruu Minerva (11): No se describir eso, pues son conceptos. Pero los quiere mucho.

Gosia: Como nos pinta?

Swaruu Minerva (11): De lealtad y de comprensión hacia ella. De compromiso de estar logrando algo importante juntos. De importancia de que sigan, y de lo que se logra.

Gosia: Aww. Que bonito! Gracias por compartir. Y como estas tu?

Swaruu Minerva (11): Adaptándome aún a estar aquí, intento ser feliz. Es Yázhi la que se va siempre, pero yo también. Quiero decir que estamos mucho tiempo en modo de pensar. No del todo aquí. No del todo en lo físico, aunque tengamos cuerpos.

Nos es difícil estar en lo físico, nos vamos fácilmente.

Robert: O sea que estais en un pie aqui y otro alli.

Swaruu Minerva (11): Más bien estamos en el otro lado, y tenemos un dedito en el físico. Es lo que hace Yázhi, deja subir el corcho, atraviesa la pared, luego fuerza el corcho de nuevo abajo para ser alguien con cuerpo físico de nuevo.

Queremos mucho a los Taygeteanos, pero a veces necesitamos vivir en nuestra densidad propia. El estar con ellos es divertido, son lindos, pero nos envuelven en sus rutinas y con ello en su densidad existencial.

Gosia: Entiendo. Y que opinas de la Tierra y todo lo que ocurre? Yazhi dice que aun se puede ganar. Piensas que si?

Swaruu Minerva (11): Veo todo, que ganan y no. En el final ganan todos, como experiencia tremendamente reveladora para la expansión de la mente humana, para la liberación de apegos a conceptos egocéntricos que han causado que manifiesten en círculos auto reforzándose entre si creando todo el caos. Siento que costará mucho en vidas el detener todo esto. Mucho en vidas.

Gosia: Yazhi dijo recientemente que hasta ve que el pueblo pueda tomar el control en el futuro no tan lejano. Y las antenas 5G se podran usar para nidos de pajaros. Pero tambien nos ve perdiendo. Nada es fijo aun.

Swaruu Minerva (11): Ese es un resultado de muchos. Dependerá de las personas con mente determinar cual será el resultado. Las demás que siguen el sistema aceptado, básicamente no existen.

Robert: La realidad a dia de hoy es que creo que el 80% de la poblacion esta vacunada.

Swaruu Minerva (11): Entonces morirá un 80% como mínimo. Se puede ver esto que sucede como una prueba máxima, nivel Boss de video juego. Lo que importa ni siquiera es sobrevivir. Sino que se lleva cada quién, que logró conservar de su estancia en vida. Todos morirán, todos moriremos. Lo que importa es qué lograron en vida. Que conservaron. Sus almas.

Gosia: Pero el asunto es que muchos no conservaran sus almas. Los vacunados. Almas se iran, y otros seran robots IA.

Robert: Donde iran sus almas?

Swaruu Minerva (11): Serán asimilados en la sopa de la conciencia de la Fuente. También el que sean vacunados significa que ya no podrán entrar en esos cuerpos, porque poco a poco los irá sacando la vacuna de sus cuerpos. Desconexión lenta y progresiva. Pero es igual a la muerte en el final, y todos irán a donde sea que les corresponda por quienes verdaderamente son.

Gosia: Pero iran fuera de la Tierra a otros lugares o volveran a la Tierra? O donde sea que su frecuencia dicte? Pero su frecuencia no tenia que ser muy alta para vacunarse. Entonces volveran a la Tierra?

Pero por otro lado se dijo que es una salida masiva de almas de la Tierra.

Robert: Por eso. Su frecuencia no tenia que ser muy alta de vacunarse, de no replantearse las cosas y cuestionarse lo que les dicen los mas media.

Swaruu Minerva (11): A donde irán siempre dependerá de quienes son. Pero recuerden que no irán a ningún lado, solo viven el reflejo de quienes son. Entonces resulta no solo imposible saber donde irán, sino simplemente eso no corresponde a nosotros el decirlo, porque cada persona hará su propio mundo, porque no van a ningún lado, sino que son su mundo. Sus almas no van a ningún lado, simplemente son, y viven lo que son, no lo que quieren.

Gosia: Aunque lo que se quiere esta siempre vinculado con lo que se es.

Swaruu Minerva (11): Si, como guía de posibilidades a elegir. Más aun no tiene la fuerza para determinar quien eres. Yo puedo pensar en ir a aventarle cocos a Tina (Athena) que está afuera. Pero no lo haré porque no la voy a lastimar. Sin embargo lo pensé, pero el pensar eso aún no determina quien soy.

Gosia: Si, pero si es algun tipo de querer muy fuerte, creo que si refleja quien eres. Yo en mi vida, todo lo que queria fuertemente, lo hacia... y creo que es lo que me definia tambien. Como, por ejemplo, se me ocurrio querer venir a Barcelona, entonces lo hize. Y me define a la vez, es lo que soy. Nomada, cambiante. Exploradora. Pero si son tipos de querer pasajeros, no, no definen, o no mucho.

Swaruu Minerva (11): Es que si, son otros. Cuando es un querer que te define de lo fuerte, si realmente es así, entonces si manifestará en lo que tu llamas tu vida, y a fuerza.

Gosia: Mari (como la llaman a Minerva), hablando de no linearidad de almas... tengo esta pregunta. Yazhi dijo que muchas almas seran muy enojadas y iran por los controladores. Pero entonces, todos los que "moriran"... ya podrian estar aqui porque no hay tiempo! Entonces los que mueren ahora y moriran en el "futuro" ya deberian estar aqui peleando de niveles astrales etc. Es asi?

Swaruu Minerva (11): Así es. Muchas de esas almas que estuvieron ahí regresan a luchar de diferentes formas. A veces son los extraterrestres, a veces son otras personas que se dicen humanas. Eso también se ve en los espejos, personas que se ven exactamente como tu pero que están en la Tierra. Eres tu de nuevo abajo, tu vida pasada ahí, lo que queda como un eco de quien eres hoy. Tu razón para volver.

Gosia: Pero no solo los que estuvieron aqui, refiero a los que aun estan aqui pero moriran en el futuro. YA podrian estar aqui al mismo tiempo jajaja! Porque desde el astral podrian estar entrando "atras" en el

tiempo - AHORA. Entonces sus cuerpos terrestres aun estando aqui y ellos aqui peleando en otras formas A LA VEZ. No?

Swaruu Minerva (11): Exactamente, porque en si se sobre-lapa todo en el ahora. Y eso explica porqué todas las almas que existen son la misma persona desde arriba. Solo se están imaginando ser una persona u otra. Todo en simultáneo.

No hay tiempo, eso es solo una percepción muy maleable. Todas las almas que existen solo existen por ligeros apegos a lo que las define, pero son ideas o personajes dentro de una gran mente que los ha imaginado a todos. Son seres imaginados. Todos lo somos.

Robert: Entonces tiene que ganar el bien porque sino se autodestruiría?

Swaruu Minerva (11): Solo existe el bien y solo es definido por el mal como concepto desde el punto de vista de seres que lo necesitan. Arriba ya no es necesaria esa dualidad.

Gosia: Tenemos que querer estar en estos bajos planos por algo entonces... porque aun estamos dentro del bien y el mal. Para que lo necesitamos aun? Esta auto definicion de bien contra el mal? Luchar contra el mal. Porque nos define esto? Y si ya no quiero que algo asi me defina?

Swaruu Minerva (11): Están dentro del bien y del mal, porque tienen apegos a necesitar explicar las cosas con esos conceptos. No son necesarios para todos.

Gosia: A eso refiero. Porque aun tenemos esta necesidad?

Swaruu Minerva (11): Por apegos a lo que te define. Lo que tu piensas que te define como persona individual se ve amenazado por lo que sientes que ocurre a tu alrededor.

Robert: No se que apegos podrian ser esos.

Gosia: A eso refiero. Como saltar estos apegos de lo que nos define?

Swaruu Minerva (11): Superando el Ego.

Gosia: Robert, apegos a la idea que somos liberadores de los mundos contra los oscuros, por ejemplo. Apegos a las ideas que luchamos por la justicia. Etc.

Ok. Pero si superas el ego, quedara algo que te definira? Porque el ego es justo lo que te DEFINE. Tu auto identidad. Si sueltas al ego, ya eres Fuente misma, o casi.

Swaruu Minerva (11): Ya no serás tu. Te definirán otras cosas. Pero serás más expandida.

Y como? Dejando ir, no necesitando defender quién eres. Y eso no trae tu

destrucción, sino que te define aún más pero con una serie de cualidades más expandidas que te permiten vivir en un mundo-densidad más expandida, que es tu reflejo propio. Dejas ir tus apegos a lo que define quien eres, y te expandes, y con ello lo que tu llamas tu experiencia de vida.

El dejar ir quien eres no solo no te destruye, sino te expande. Porque insistes en mantener quien eres dentro de un frasco. Rompes ese frasco y dejas de ser quien eres. Eso da miedo a muchos. Pero gracias a que has roto el frasco, ahora eres libre. Como un pez en un frasco transparente lleno de agua, que está debajo del agua, que se rompe y ahora el pez tiene más lugar en donde nadar.

Robert: Se entiende, si. El apego a este "cuerpo". El buscar la vida eterna en este "3D".

Swaruu Minerva (11): El intentar perpetuar tu cuerpo físico 3D como lo hacen los millonarios, solo los encierra en el mismo círculo de sufrimiento que es el estar encarnados dentro de el 3D, siendo que se encierran dentro de su propia prisión, su Ego.

Gosia: Pero Mari, esto las Swaruus, y ni siquiera Yazhi, puede lograr de momento, o puede pero no quiere. Porque aun esta aqui y pateando culos.

Swaruu Minerva (11): Si, puede Yázhi, puedo yo, y puede Tina (Athena Swaruu). Por eso no estamos en lo físico tanto "tiempo", sino que nos vamos a otras realidades más ligeras. Solo mantenemos el concepto "Yázhi", y el concepto "Mari", y el concepto "Tina", para poder interactuar con otros seres que necesitan vernos como alguien.

Mi cara, yo la escogí, lo que me define mejor, como lo que quiero ser. También ustedes. Pero solo es algo para poder situarnos como alguien, siendo mucho más. Es para ustedes, no para nosotras.

Y por eso existes tu, por eso existen ustedes, porque hacen lo mismo que yo, que nosotras, las Swaruu. Son alguien hoy, para poder estar con más variantes de "ustedes" que llegan a decir que son "otras personas".

Gosia: Si, pero VOLVIENDO aqui a interactuar o hacer lo que sea para la Tierra tambien nace del mismo tipo de apego. A algo.

Swaruu Minerva (11): Si, es apego. Pero también se puede tener apegos y no. Solo prendiendo y apagando tus apegos a voluntad. Cuando los apegos se convierten en obsesión, es cuando generan un problema de limitación.

Además, no solo es apego al concepto de quienes somos, sino que ya con cierto nivel de maestría sobre esto, se puede ser varias personas muy diferentes a la vez. Esto te lo ha querido explicar Yázhi muchas veces, el porqué ella está en todas partes.

Porqué yo estoy en todas partes. Pero el estar en "todas partes" no implica que podamos saberlo todo, aunque eso intentamos furiosamente.

Gosia: Entiendo. Aunque querer encenderlos, los apegos... este QUERER, es tambien algo que te define, querer encenderlo. Entonces tambien es algun apego a algo, asi que parece que nunca somos totalmente libre de Ego, de auto definicion, y de apegos y ideas, de QUERER, hasta ser la Fuente misma en el estado puro (aunque lo somos tambien). Y, de hecho, hasta la misma Fuente QUIERE algo. Porque si no queria algo, nada existiria.

Swaruu Minerva (11): Encendiendo y apagando los apegos, el saber para qué. Soy el mismo ser que es Yázi y que es Athena, pero me manifiesto ante ustedes con una serie de apegos temporales que definen a Swaruu 11 'Mari'.

Gosia: Si, sabiendo para que podria ser el factor liberador aqui.

Swaruu Minerva (11): Igual todos ustedes. Los apegos no son malos. Sería erróneo decir que lo son. Sirven para algo. Como yo hoy soy 'Mari', hoy son Robert, son Gosia. Pero eso no es todo lo que son.

Gosia: Si, pero aun no se porque tengo el apego a la idea que me gusta pelear contra los oscuros. Y a Yazhi tambien le gusta. Porque nos gusta? Como liberarse de este apego? Aunque no que sea malo este apego. Es solo una experiencia mas.

Quieres decir que por querer ayudar a la Tierra, en esta eleccion de ayudar en esta guerra, no somos libres? No suena esto a pasividad a tantas razas ETs? Ellos son "libres" entonces porque no se involucran? No es facil este tema.

Swaruu Minerva (11): Es que no es una sola cosa u otra. Como Yázhi, es guerrera, la más guerrera de las 3 Swaruuneanas. Pero al mismo tiempo sabe que no es necesario desde más arriba. No es pasividad, es actuar en varios niveles simultáneamente. Viajar por el astral de puro amor y luz, pero sabiendo que tienes un cuerpo en una densidad más baja, lleva tu Katana contigo. Y aprende a usarla bien.

Esto se refleja en prácticas Zen Japonesas del siglo 19 en la Tierra, en donde la Katana es un instrumento espiritual, que te ayuda a entrar en transe, que te define y protege, no es un arma de guerra solamente, es parte de ti. No hay arma de guerra más espiritual y más avanzada que una Katana Japonesa del siglo 19.

Gosia: Ok. Y si, este tipo de "esquizofrenia" tambien siento y yo, y muy fuertemente por dentro. Querer pelear, pero tambien sabiendo que no es necesario. Solo que... sabiendo que no es necesario, porque desde mas "abajo" lo percibo como necesario? De donde esta auto definicion de guerreros, y no de jardineros de zanahorias para la comunidad, por ejemplo?

Swaruu Minerva (11): Eres todo, no eres solo una cosa. Logrando tu atención en planos que necesitan tu lucha, y al mismo tiempo desde arriba viendo que ya no lo necesitas, disuelves contra qué pelear, nada contra qué rebotar, ninguna cabeza qué cortar con tu Katana, sin embargo sigue girando a tu alrededor en movimiento mientras estás en transe, mientras meditas en movimiento.

Gosia: Pero no todos nacen para ser guerreros. Otros cocinan como Iror. Porque uno es así, y otro así?

Swaruu Minerva (11): Por apegos a quienes somos. Siempre es la respuesta.

Gosia: Pero porque el apego a ser guerrero y no jardinero? No lo entiendo. Por experiencias previas? Porque no tengo apego a ser jardinera?

Robert: Gosia, quizás allá arriba eres jardinera. Y aquí vienes a experimentar otra cosa. Lo contrario.

Swaruu Minerva (11): Aun entre las Swaruus, verán diferencia entre las 3. Esto es por diseño. Athena (Swaruu X) es muy con pies en la Tierra, y al mismo tiempo vuela tan alto como las demás. Yázhi es la guerrera, la que puede con todo, desde todos los ángulos a conveniencia, la camaleónica, la que engloba todas.

Y yo soy la más etérica en el sentido que no necesito luchar de esa misma manera, no porque no pueda, sino porque elijo disolver todo con mente, desde mis puntos de vista, siempre desde otros planos.

Y si, Gosia, por experiencias previas. Por una serie de cadenas de apegos a conceptos que te definen y te han definido encarnación tras encarnación. Lo que hoy aceptas como tu, y lo que no aceptas como tu por igual. Aunque no te interesen las naves y su mecánica hoy, no significa que no te haya interesado ayer. Eso lo superas, ya no lo necesitas, dejaste ir ese apego. Pero aun te define.

Gosia: Si, es verdad, no me interesan mucho naves y mecanica, como supuestamente me interesaban antes de entrar en la inmersión. Entonces como es eso? Si antes me definia eso.

Swaruu Minerva (11): Porque ya lo entendiste en otro momento. Porque hoy eso no define quien eres ni te sirve, aún así te define.

Gosia: Ah, no necesítandolo, lo deje ir, ok. Interesante.

Robert: A mi si me interesan las naves y todo lo de otros planetas y especies.

Swaruu Minerva (11): Porque si te define. Porque ustedes, les guste o no, siguen dentro de lo que los define con intereses de

acuerdo a su género. Eso de naves y todo es más masculino, por eso Gosia se aleja y tu te acercas al tema. Porque todos están trabajando dentro de un frasco que solo puede incluir cierta cantidad de ideas a las cuales aferrarse. Hay que romper el frasco.

Desde aquí las Swaruus podemos con cualquier tema, sin que nos defina, ni nos moleste ni depende del género ni de la edad.